



NOTA DE PRENSA N° 006-2011

INSTITUCIONES SOCIALES Y ENTIDADES PÚBLICAS SE UNEN PARA LA DEFENSA DE LOS DERECHOS HUMANOS DE LOS HUANCAÍNOS MIGRANTES

- ***Para fortalecer la lucha contra el tráfico ilegal y promover derechos de los peruanos migrantes.***

Huancayo, 27/09/2011 - Con el propósito de reforzar los mecanismos de protección de los derechos de las y los peruanos que migran al extranjero, organizaciones sociales y entidades públicas desarrollarán el proyecto “PERÚ MIGRANTE” en las ciudades de Trujillo (La Libertad), Huancayo (Junín), Arequipa y Lima.

Progettomondo Mlal, Forum Solidaridad Perú (FSP), Fondazione ISMU, la Defensoría del Pueblo y el Centro de Iniciativas para el Desarrollo Humano - CEIDHU han unido esfuerzos para llevar adelante un proyecto internacional que promueva los derechos de los migrantes y fortalezca la lucha contra el tráfico ilegal de migrantes de Perú hacia la Unión Europea (UE) y América Latina.

Mediante esta iniciativa se realizarán medidas que contribuyan a reducir la vulnerabilidad de la migración irregular de peruanos y peruanas para garantizar su integridad personal así como el respeto pleno de sus derechos. Para ello, se coordinará con instituciones nacionales y extranjeras vinculadas con la problemática migratoria, al igual que con asociaciones de migrantes y de familiares de migrantes en el Perú.

Representantes de dichas instituciones realizarán una Conferencia de Prensa para el lanzamiento de la Campaña “POR UNA MIGRACIÓN DIGNA, CON DERECHOS”, a realizarse este lunes 03 de octubre, a partir de las 09:30 a.m. en el auditorio Labruze (Jr. Arequipa N° 315-Huancayo).

CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN

Huancayo, 27 de setiembre del 2011

**Para mayor información, sírvase contactar con Juan Carlos Campos Aquelino
CENTRO DE INICIATIVAS PARA EL DESARROLLO HUMANO- CEIDHU
RPM: #975797899 / Tel. (064) 224747, Cel. 950-589259**

